

AD HOC ANNOUNCEMENT PURSUANT TO ART. 53 LR

English below

Situation financière des sociétés du groupe

Clarens, le 30 octobre 2024 : Airesis SA informe aujourd'hui ses investisseurs et le marché des développements financiers au sein de ses principales participations, Le Coq Sportif et Movement Ski, et des actions entreprises pour assurer la continuité de leur exploitation.

Le Coq Sportif

Le Coq Sportif fait actuellement face à des tensions financières significatives, notamment en termes de trésorerie, les mois d'octobre et novembre étant particulièrement exposés, comme chaque année, lors de changements de saison des produits. En vue de sécuriser les financements nécessaires à la poursuite de ses activités, la société a mandaté une banque d'affaires pour l'assister dans la recherche de solutions de financement adaptées. Malgré les difficultés de trésorerie actuelles, les perspectives de vente demeurent positives, portées par l'enthousiasme attendu après les Jeux Olympiques de Paris 2024, tant en France qu'à l'international. Cette dynamique est renforcée par une croissance significative du segment chaussures, soutenue par une nouvelle stratégie produit, et par des opportunités de développement aux États-Unis via des partenariats de distribution en cours de négociation.

Le groupe continue de mettre en œuvre les actions nécessaires pour garantir une exploitation stable et répondre aux besoins financiers en cette période cruciale.

Movement Ski

La société Movement Ski bénéficie actuellement d'un sursis concordataire dans le but de restructurer ses obligations financières. Le début imminent de la saison hivernale ainsi qu'un changement de stratégie opérationnelle offrent des opportunités de redressement, permettant d'envisager une amélioration de la situation financière de la société. Le groupe est confiant dans la capacité de Movement Ski à renforcer sa position sur le marché au cours des prochains mois.

Airesis informe ses investisseurs qu'en conséquence et malgré une reprise des ventes, les résultats 2024 afficheront une perte significative. Cette situation s'explique principalement par les investissements substantiels réalisés pour soutenir la visibilité de Le Coq Sportif lors des Jeux Olympiques de Paris 2024, ainsi que par les coûts liés aux restructurations engagées pour Movement. Ces initiatives, bien que nécessaires pour renforcer la compétitivité et la croissance des marques du groupe, pèsent sur les résultats financiers de l'année et fragilisent la situation globale du groupe.

Airesis SA reste engagé à informer ses investisseurs de l'évolution de ces situations et des éventuelles décisions financières futures. Le groupe s'efforce d'assurer la pérennité de ses sociétés et de préserver la valeur pour l'ensemble de ses actionnaires.

Annonces événementielles :

Ce communiqué de presse est disponible sur le site internet de Airesis, sous la section « Annonces événementielles au sens de l'art. 53 RC » : <https://airesis.com/fr/communiques-de-presse-et-resultats>

A propos d'Airesis

Airesis est une société d'investissements basée à Montreux dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX :AIRE). Elle participe activement à la gestion de ses participations tout respectant le caractère propre de chacune d'elles. Airesis détient le coq sportif (75%) et Movement Group (91%).

Clause de non-responsabilité

Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives qui sont basées sur les hypothèses et prévisions actuelles de la direction d'Airesis. Ces déclarations impliquent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs connus et inconnus qui pourraient entraîner des résultats, des performances ou des réalisations réelles différemment de ceux exprimés ou implicites dans les déclarations prospectives. Airesis SA décline toute intention ou obligation de mettre à jour ou de réviser des déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autrement

Financial Situation of the Companies in the Airesis Group

Clarens, October 30, 2024: Airesis SA today informs its investors and the market of the financial developments within its main participations, Le Coq Sportif and Movement Ski, as well as actions taken to ensure the continuity of their operations.

Le Coq Sportif

Le Coq Sportif is currently facing significant financial pressures, particularly in terms of cash flow, with the months of October and November being particularly exposed, as they are every year when product seasons change. To secure the necessary funding for ongoing operations, the company has mandated an investment bank to assist it in finding suitable financing solutions. Despite current cash flow difficulties, sales prospects remain positive, driven by anticipated excitement following the Paris 2024 Olympic Games, both in France and internationally. This momentum is reinforced by significant growth in the footwear segment, supported by a new product strategy, and by development opportunities in the United States via distribution partnerships currently under negotiation.

The Group continues to implement the necessary actions to ensure stable operations and meet the financial needs during this critical period.

Movement Ski

Movement Ski is currently benefiting from a debt-restructuring moratorium with the aim of restructuring its financial obligations. The imminent start of the winter season and a change in operating strategy offer opportunities for recovery, making it possible to envisage an improvement in the company's financial situation. The Group is confident in Movement Ski's ability to strengthen its market position over the coming months.

Airesis informs its investors that as a result, and despite a recovery in sales, the 2024 results will show a significant loss. This is mainly due to the substantial investments made to support Le Coq Sportif's visibility at the Paris 2024 Olympic Games, as well as the costs associated with the restructuring undertaken for Movement. These initiatives, though essential to enhancing the competitiveness and growth of the group's brands, weigh on the year's financial results and weaken the group's overall position.

Airesis SA remains committed to keeping its investors informed of the evolution of these situations and of any future financial decisions. The Group strives to ensure the long-term viability of its companies and to preserve value for all its shareholders.

Ad Hoc Announcements:

This press release is available on the Airesis website, under the section " Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR": <https://airesis.com/en/press-releases-and-results>

About Airesis

Airesis is an investment company based in Montreux, with its shares listed on the Swiss stock exchange (SIX: AIRE). It actively participates in the management of its holdings while respecting the unique nature of each. Airesis holds a 75% stake in Le Coq Sportif and a 91% stake in Movement Group.

Disclaimer

This press release contains forward-looking statements based on the current assumptions and forecasts of Airesis' management. These statements involve risks, uncertainties, and other known and unknown factors that could cause actual results, performance, or achievements to differ materially from those expressed or implied in the forward-looking statements. Airesis SA disclaims any intention or obligation to update or revise forward-looking statements, whether as a result of new information, future events, or otherwise.